

地域と共に

学校応援団
だより R7.7.25
発行

武川小中学校コミュニティ・スクール 広報部会

『武川小中学校コミュニティ・スクール』委員会が開かれました。

令和7年5月26日（月）、本年度も新しいメンバーを迎なながら『武川小中学校コミュニティ・スクール』委員会が開かれました。当日は熱心な議論が交わされました。仲が良くなければうまく活動ができませんが、単なる仲良しグループではない、「武川の学校をよりよくしていきたい」という熱い思いで集まつたみなさんの議論が交わされていました。また「学習支援」「環境整備」「安全防災」「広報」という4つの部会ごとに分かれて年間計画を確認する、といったことも行われました。令和7年度の活動がより充実したものになることが期待される会となりました。

令和7年度 『武川小中学校コミュニティ・スクール』委員会メンバー



武川小学校「PTA 早朝作業」環境整備部会（6月7日）

6月7日（土）、校庭の安全確保等のために、PTA早朝作業に協力する形で役員と環境整備部・学校支援ボランティア10名で樹木園の整備等を行いました。草刈りだけでなく、樹木の伐採や片付け等、学校への協力をすすることができました。「地域や保護者の皆様の協力があって今の学校は成り立っています・・・」という校長先生のお話もいただきました。早朝や平日の活動もあるため、学校への協力は難しいこともありますが、少しでも多くの方に応援団として環境整備に参加していただけると、活動も発展していきます。学校支援ボランティアの仲間も増えていけるよう、ご協力をお願いします。



「樹木園 草刈り作業」



「樹木等の伐採・運び出し作業」



武川小学校2年生「町探検の付き添い」安全防災部会（6月3・11日）

6月3日、2年生が探検の見学で「武川駐在所」「スーパーおの」へ行きました。仕事中の武川駐在所やスーパーで子どもたちが質問したり安全に歩いたりする手助けをしました。あいにくの雨ふりでしたが、学習のお手伝いをしてきました。

また6月11日には、むかわ図書館へも行ってきました。子どもたちとおしゃべりしながら楽しく行ってくることができました。



武川中学校「プール清掃」 環境整備部会（6月5日）

6月5日、体育のプール授業に備えて、「プール清掃」を行いました。環境整備部会(6名)として、プール周辺の樹木等の剪定やプールサイドの草取り、水槽・プールサイドの清掃等をお手伝いしました。昨年度のプール授業が終わってから、手入れをしていない状態でしたので、枝葉が伸びていたり、草が生えていました。また、プールサイドも落ち葉等でかなり汚れていましたが、生徒と協力しながらきれいにすることができました。プールの開設期間は一学期の限られた期間ですが、安全に楽しく授業を受けてほしいと思います。



武川中学校「放課後学習会」 学習支援部会（6月23日・24日）

6月の定期テストに備え、学習支援部会として放課後学習会に参加しました。テスト直前ということもあり、生徒の皆さんは、自分で課題を進めたり、友だちと問題を出し合ったりしながら、真剣に学習に取り組んでいました。少しでも学習の支援になればという思いで学習会に参加しています。写真は、問題を出し合っている生徒たちの質問に答えている様子です。生徒さんからの質問に答えられたときは手ごたえを感じます。



武川中学校「PTA奉仕作業」 環境整備部会（6月21日）

6月21日、体育の授業や部活動、学園祭の体育部門で使用するグラウンドを、より安全に、快適に使ってもらうために環境整備部員だけでなく他のCS委員とCS協力員2名合わせて10名が「PTA奉仕作業」のお手伝いをしました。生徒の皆さんには、きれいになったグラウンドで思い切り活動してほしいと思います。



「学校支援ボランティア」大募集 !!

地域とのつながりや協力を大切にしながら活動したいと思われる方を随時募集しております。環境整備などに、ご協力くださる方は、[武川小学校・武川中学校](#)にお問い合わせください。よろしくお願いいたします。

連絡先：武川小 [026-2110](tel:026-2110) 武川中 [026-3715](tel:026-3715)